

## **Suzy Ward canalise Matthew Ward – 13 août 2006**

***Complot de bombardement d'avion : davantage de ruse, de tromperie ; PAS de guerre nucléaire au Liban ; les Sionistes ne représentent pas la majorité des Israéliens et des Juifs ; perspectives économiques, redistribution des ressources ; événements géophysiques, "réchauffement planétaire" ; abrogation des lois injustes dans le monde ; demandes de Matthew concernant les questions ; crémation, inhumation ; élection de novembre aux États-Unis ; effets de l'énergie féminine/de la déesse ; maladie, aperçu sur le vieillissement***

*Coucou, mon Cœur ! Ça y est, la liste est enfin prête et moi aussi.*

Encore une salutation à toi, chère âme. Ce que je vais faire, si tu me le permets, c'est répondre sans interruption à la plupart des questions qui figurent sur la liste, et je vais commencer par celle qui est la plus présente dans l'esprit du monde — la "terreur" impliquant les avions. Il s'agit encore d'un échec "d'opération secrète" terroriste Illuminati-CIA, présenté comme "un succès du renseignement", mais en réalité juste une façon de refaire "le coup du renseignement" qui a empêché le bombardement des trains en Angleterre, dont j'ai parlé dans un [message précédent](#).

Comme je l'ai dit à l'époque, quel que soit le scénario, la guerre fictive contre le terrorisme mondial est maintenue bien vivante pour justifier tout ce que le président Bush fait sur ordre de membres Illuminati plus puissants. Et c'est, d'une manière ou d'une autre, l'un des côtés gagnant-gagnant de leur situation, l'autre étant que la peur revient sur le devant de la scène pour une grande partie de la population. Même parmi vous qui prenez ces incidents pour ce qu'ils sont, il y a un léger courant d'anxiété lorsque les principaux médias répètent inlassablement "peur", "menace", "terreur", "frayeur." Quand de telles déclarations se multiplient, s'il vous plaît ne leur donnez même pas l'énergie de vos réflexions, et encore moins de votre inquiétude quant à la possibilité qu'une tentative ultérieure d'attentat à la bombe, ou que tout autre type de complot terroriste majeur, puissent aboutir.

Cette situation actuelle connaît quelques rebondissements. Le complot en lui-même n'est pas nouveau — c'est encore un tour de passe-passe de leur vieux catalogue, pour ainsi dire, mais l'initiative a été mise en œuvre de manière si maladroite qu'il a été décidé de l'abandonner, d'exagérer grandement l'ampleur du projet et d'annoncer que les tentatives des "terroristes" ont été déjouées. C'est tout sauf suspect — en fait, il est très clair qu'il s'agissait de vols reliant les pays dirigés par Bush et Blair, le seul dirigeant national qui approuve sans faille la politique de Bush et très probablement le seul qui accepterait d'étouffer toutes les enquêtes authentiques, tout comme il l'a fait avec la mascarade de [l'attentat des trains](#).

Un autre coup est le timing — transparent là encore. Avec une campagne politique qui battait son plein pour les prochaines élections aux États-Unis et les résultats des sondages favorisant les candidats démocrates, le parti républicain a sorti le principal élément de son programme : la guerre contre le terrorisme !

Comme je l'ai déjà dit, des petits actes de terrorisme réussiront. Les fanatiques qui se vengent pour des générations d'oppression réussissent souvent dans leurs projets, mais entre l'intelligence des êtres de lumière sur la planète et hors-planète et la technologie de pointe de notre famille de l'espace, aucune activité d'opérations secrètes ne réussira. Des dizaines de tentatives comme celle-ci pour faire exploser des avions de ligne, ainsi que des complots beaucoup plus destructeurs qui se seraient soldés par plusieurs milliers de vies, ont été empêchés.

De ce fait, il est logique de se demander pourquoi ils continuent — pourquoi simplement ne revendiquent-ils pas les complots en s'épargnant la peine de les mettre à exécution ? Ceux qui ordonnent ces frappes sont trop désespérés pour penser logiquement ; de plus, ils sont convaincus de triompher "la prochaine fois", tout comme ils ne peuvent pas admettre que le temps de leur pouvoir leur est compté. Leur pouvoir ne s'éteint pas dans un faible gémissement, mais dans un appel à davantage de violence et de mort, et pourtant IL SE TERMINE. S'il vous plaît ne demandez pas quand. Comme je l'ai expliqué, nous connaissons le résultat parce qu'il est dans le continuum, mais le champ de potentiel de la Terre regorge d'activité et il est impossible de déterminer jusqu'à quelle date précise se poursuivra la course en zigzag de tous les serpentins d'énergie.

Je continue en abordant d'autres situations qui occupent les pensées des gens, comme les questions de la liste qui sont principalement : La situation au Liban va-t-elle conduire à une guerre nucléaire, à une troisième guerre mondiale ? Dans de nombreux messages, j'ai dit qu'il n'y aura PAS de guerre nucléaire — RIEN ne peut modifier ce décret du Créateur !

Un correspondant a mentionné que "la Troisième Guerre mondiale est en cours", citant la guerre mondiale contre le terrorisme, qui a coûté la vie à de nombreux soldats et à beaucoup plus de civils, et les centaines de milliers de personnes qui mourront de blessures, d'empoisonnements radioactifs, de malformations congénitales mortelles et de suicides post-traumatiques. À cet égard, oui, on peut dire que "la Troisième Guerre mondiale est en cours". Dans la mesure où, dans de nombreux cas, les contrats d'âme ont été modifiés et sont en train d'être modifiés pour permettre à tous les "innocents" d'avancer dans leur évolution sans vivre toutes les leçons difficiles qu'ils ont choisies, elle peut être qualifiée de grâce divine. Néanmoins, les âmes qui ont renié leur accord pour rejoindre la lumière après avoir assumé les rôles "lourds" nécessaires à l'équilibre karmique planétaire ont provoqué des tragédies et des souffrances inutiles et généralisées, et nous pleurons avec tous ceux qui sont en deuil.

Le bellicisme persistant des Sionistes... Je dois faire ici une parenthèse pour affirmer catégoriquement que les Sionistes ne représentent PAS la majorité des Israéliens ou des Juifs vivant n'importe où — les Sionistes ne sont absolument pas qu'en Israël — et ils ne sont qu'une faction des Illuminati réalisant le plan séculaire de la cabale pour dominer votre monde. Poursuivons sur les Sionistes... Leur attitude est telle que nous l'avions prévue, ainsi que la guerre pour ce qui est de sa durée, mais l'ampleur de la destruction et le mépris intolérable de la vie humaine ont dépassé les anticipations. Nous aurions peut-être dû le prévoir, non pas à partir du champ de potentiel de la Terre, où cela ne peut pas être enregistré à l'avance, mais à partir de la connaissance que nous avons du fanatisme et de la brutalité des Illuminati au cours de leur histoire toute entière.

Consolez-vous s'il vous plaît en sachant que justice sera rendue à la fois au ciel et sur Terre à toutes les âmes qui souffrent et à toutes celles qui les font souffrir. Tout comme il est triste pour nous de voir la terrible souffrance et le chagrin, il est triste de voir ces âmes sombres se condamner à leur prochaine expérience en tant que simple matière primitive, le point à partir duquel elles devront commencer leur retour inexorablement lent à un certain degré de capacité de raisonnement afin qu'aucune trace de tendances inhumaines ne soit conservée. Nous sommes des âmes inséparables dans l'Unité de tout, et même si nous nous réjouissons lorsque leur règne de terreur sera terminé, il ne peut y avoir aucune joie de savoir comment la justice les servira, même si c'est légitime et uniquement dû à l'énergie de leurs choix de vie.

En réponse aux questions de la liste qui illustrent les nombreuses préoccupations au sujet de l'économie, où l'acharnement des Illuminati est particulièrement évident : Bush va-t-il dévaluer le dollar de 50 % pour provoquer l'effondrement de l'économie de son pays et s'en servir comme excuse pour recourir à la loi martiale ? Dans le champ du potentiel, nous ne voyons pas progresser la loi martiale et puisque le pays de Bush est en faillite,

l'économie ne peut que s'améliorer avec l'effondrement du système actuel, sachant que la [Réserve Fédérale](#) — un consortium de banques privées Illuminati — ainsi que des individus de cette sombre cabale dans d'autres nations, sont les "propriétaires" du pays.

Une dépression avec effet domino semble plus probable qu'une récession économique mondiale, mais même si elle est plus sévère, elle ne durera pas et les principaux perdants seront ceux qui ont le plus à perdre. La plupart des peuples de la Terre sont dans une situation si difficile aujourd'hui — les millions qui luttent pour joindre les deux bouts et les milliards qui sont privés du minimum vital — que les changements qu'ils remarqueront seront accueillis avec joie et gratitude. Et souvenez-vous s'il vous plaît de ce que j'ai dit dans d'autres messages<sup>1</sup> : La loi universelle de l'attraction ne s'arrête jamais, alors concentrez-vous sur le fait d'avoir MAINTENANT ce que vous voulez et vous l'aurez — et inversement.

*Le chaos s'installera-t-il lorsque la redistribution des ressources mondiales va commencer ?*

Gardez espoir s'il vous plaît, en vous appuyant sur ce que j'ai déjà dit, à savoir que l'équipe de transition composée d'experts économiques procédera de manière à ce que la confusion soit minimale et d'une durée relativement courte. Le chaos survient lorsqu'un système s'effondre et que personne n'est prêt à en instaurer un meilleur.

Le nom de [Leo Wanta](#)<sup>2</sup> a été mentionné dans plusieurs courriels, parfois en lien avec NESARA, et d'autres correspondants demandent quand NESARA sera dévoilé. Mère, pour réduire ton temps de réponse aux courriels à ce sujet, tu as rassemblé dans un document informatique les explications d'Hatonn et des miennes au sujet de NESARA. Ce matériel est trop long pour être inclus ici, alors pour apaiser les inquiétudes des lecteurs quant à savoir lesquelles des informations contradictoires sont correctes concernant ce programme global de réforme et de renouveau spirituel, merci de publier séparément [ce document sur le site](#).

Alors, je connais Leo Wanta par les observateurs de Nirvana, qui le savent intègre et agissant honorablement dans son dévouement de longue date à des causes humanitaires par des moyens économiques. Il essaie de mettre en circulation les milliards de dollars cachés dans des banques Illuminati — ces deux derniers mots sont généralement synonymes — dollars amassés en prêtant de l'argent qu'ils n'ont pas, mais en accordant quand même des prêts à des taux usuraires.

En outre, la Réserve Fédérale achète pour quelques centimes chaque billet imprimé et prête l'argent au [Trésor américain](#) à la valeur nominale de la monnaie, augmentant ainsi en permanence la "dette nationale". Cette situation intenable, comme le prêt sans fondement<sup>3</sup>, a été un pilier de la stratégie des Illuminati pour contrôler économiquement la population, et elle sera corrigée en partie par la libération des fonds illégalement amassés. Je ne suis pas économiste et je ne connais pas toutes les machinations des Illuminati dans l'achat et la vente de la monnaie de nombreux pays — ce qui a ajouté à leurs dépôts secrets — mais je suis conscient que les bénéfices de ces opérations et du contrôle de toutes les activités boursières sont cachés dans des fondations<sup>4</sup> ou d'autres secteurs protégés, et la libération de leur emprise sur eux fait partie de la redistribution de toutes les ressources dans le monde entier.

Passons maintenant aux questions sur la fonte des calottes glaciaires, les températures records, l'aggravation des tempêtes, la prévalence d'événements géophysiques : comme

---

<sup>1</sup> En particulier dans [ce message](#) et [dans celui-ci](#), mais il y en a d'autres à [explorer ici](#). NdT.

<sup>2</sup> Je n'ai rien trouvé en français à son sujet, désolée... NdT.

<sup>3</sup> L'expression "prêt sans fondement" peut désigner un prêt qui n'est pas garanti par des actifs tangibles ou des garanties solides. NdT.

<sup>4</sup> La [Fondation Clinton](#) est évoquée dans ce message. NdT.

mentionné dans de précédents messages, les tremblements de terre, les éruptions volcaniques et les tempêtes sont les moyens naturels de la Terre pour libérer la négativité stockée sous forme d'[énergie cinétique](#). Les autres changements font partie du processus de retour à son climat tempéré d'origine à l'échelle mondiale ; certaines zones de basse altitude seront touchées, mais il y aura des effets égalisateurs sans nécessité de relocalisations de masse de la population, encore moins d'évacuations par vaisseau spatial en orbite dont certains messages canalisés font état comme d'une possibilité. S'il vous plaît ne cédez pas à la peur lorsque vous lisez des analyses comportant des prévisions menaçantes !

Plusieurs questions portent sur des règlements, des projets de loi ou des politiques nouveaux ou prévus aux États-Unis, comme la responsabilité légale des fournisseurs d'accès Internet de partager avec le gouvernement toutes les communications qu'ils traitent ; la protection des sociétés pharmaceutiques face à la responsabilité des effets nocifs ou mortels de leurs produits ; le passage des vitamines et autres suppléments nutritionnels naturels sous l'autorité de la [FDA](#) ; l'ajout de puces électroniques sur les passeports et les permis de conduire, etc. ; la criminalisation des personnes qui disent la vérité et qui informent les médias de ce qu'elles savent ; le contournement des décisions de justice et de la Constitution par les pouvoirs présidentiels ; l'instauration de cartes d'identité nationales ; la création de listes de personnes qui peuvent ou non voyager par avion ; et maintenant, davantage de restrictions "de sécurité" pour celles qui le font. TOUTES les lois et politiques injustes et illégales *dans le monde entier* seront abrogées à mesure que les dirigeants oppressifs seront remplacés par les êtres hautement évolués qui sont prêts à assumer des rôles de leadership.

Maintenant, Mère, une dernière chose avant que nous passions à d'autres questions de ta liste. Je sais que c'était irritant pour toi et sans doute pour d'autres aussi que je mentionne souvent "j'ai déjà dit" ou quelque chose du genre, et je ne l'ai pas fait aussi souvent que j'aurais pu. Cela a un double objectif. Même si beaucoup de ces questions ont trouvé une réponse dans des messages précédents, certaines à plusieurs reprises, elles restent suffisamment préoccupantes pour les lecteurs des messages qui ont encore besoin d'être rassurés.

Il est temps que vous vous tourniez vers l'intérieur pour poser vos questions au lieu de compter sur des sources externes pour obtenir des éclaircissements et des conseils. En effet, sans vouloir étouffer votre croissance, je pense y avoir contribué en apportant des réponses qui viendraient bien mieux de l'intérieur de vous. Mon intention est de vous inspirer à le faire, et au lieu de cela je ne vous motive pas à mettre en pratique ce que je prêche. C'est aussi pour soulager la pression de la formidable charge de travail de ma mère en matière de courriels — soulagement nécessaire si elle veut continuer à s'en occuper — que je vous demande ceci :

Avant d'envoyer une question, veuillez vous rendre à la rubrique "[Matthew's Messages](#)" sur le site [www.matthewbooks.com](http://www.matthewbooks.com) pour voir s'il y a été répondu. Bon nombre de sujets ont été abordés dans plus d'un message — en balayant les points clés de tous les messages vous verrez lesquels abordent des sujets connexes. S'il vous plaît n'envoyez pas de liens vers des sites Web avec du contenu spirituel ou d'actualité pour demander mon opinion sur cette quantité d'informations, je ne peux les connaître que si ma mère les lit ; veuillez exposer le problème simplement et poser votre question à ce sujet.

Ne posez pas de questions sur vos êtres chers dans le monde spirituel s'il vous plaît — je ne les connais pas, et mon service se trouve à de nombreux niveaux d'énergie par rapport à celui du Nirvana. Ma meilleure suggestion est que vous lisiez [Matthieu, raconte-moi ta vie au paradis](#) et que vous imaginiez votre chère âme dans ce monde merveilleux d'activité et de diversité. S'il vous plaît ne posez pas de questions sur la mission de votre vie ou "Que puis-je faire pour aider la Terre ?". En plus de suivre les conseils de votre âme qui

vous sont spécifiquement destinés, l'aide la plus basique et la plus précieuse que vous pouvez tous offrir est d'envoyer de la lumière vers la Terre et toutes ses formes de vie et de rester à l'écart de la peur.

Et pour boucler la boucle, je vous prie de ne pas demander à quelles sources d'information — dans les médias, les livres ou les messages canalisés — vous pouvez faire confiance. Non seulement moi, mais d'autres sources de lumière de haut niveau nous vous avons exhortés à plusieurs reprises à faire preuve de discernement quant à toutes les informations en interrogeant votre soi divin, dans lequel se trouve la vérité la plus pure. Nous vous avons exhortés à faire confiance aux réponses qui viennent sous forme d'intuition, d'instinct, de conscience, d'inspiration, d'aspiration. L'ouverture de la ligne de communication entre votre âme et votre conscience est une partie essentielle de l'évolution de votre âme, de votre voyage de découverte de soi.

Enfin, au nom de ma mère et de moi-même, j'exprime ma gratitude aux nombreux lecteurs qui ont aimablement écrit pour exprimer leur appréciation pour les messages et les livres — ces remerciements aimables et bienveillants sont très significatifs pour nous.

Maintenant, Mère, nous pouvons poursuivre avec ta liste.

*Matthew, tes requêtes vont certainement m'aider ! Depuis le départ de Betsy il y a deux semaines, j'ai vraiment essayé de rattraper mon retard, mais à part quelques réponses à quelques courriels ultérieurs, je n'en suis qu'au 1er juillet. Et nous serons absents pendant cinq jours la semaine prochaine.*

*J'ai rassemblé et reformulé quelques questions et omis les questions personnelles : Les calendriers astrologiques interprétés avec précision ont-ils une incidence spécifique et directe sur l'issue des nombreuses guerres en cours, sur la révélation à grande échelle de la vérité sur le 11 septembre, sur la destitution de Bush et de son cabinet, et sur des débarquements massifs de forces ET amicales. Dans l'affirmative, dans quelle mesure pouvons-nous compter que ces événements se produiront dans les délais prévus pour que des changements majeurs se produisent ?*

Il est vrai que la rencontre des corps célestes dans leur mouvement continu a un impact sur d'autres corps, en particulier ceux qui sont proches, mais dans ces situations évoquées, cette influence est bien secondaire par rapport à l'activité auto-générée de la Terre, ainsi qu'à la mesure des croyances des individus sur les effets astrologiques, parce que ces pensées jaillissent dans la conscience de masse. Bien que les atouts et les opportunités énergétiques soient plus nombreux ou plus prononcés à certaines périodes qu'à d'autres, dans la plupart des situations et en raison des nombreuses variables qui doivent être prises en compte il n'y a pas de force contraignante qui pourrait garantir un certain résultat, en particulier à un moment précis.

*C'est donc un "non"?*

Je pense !

*D'accord ! Les forces israéliennes utilisent-elles de nouvelles armes chimiques ou biologiques ?*

Oui, et leurs effets aéroportés sont atténués dans la mesure du possible par notre famille de l'espace. Sa technologie est beaucoup plus efficace lorsqu'elle est utilisée de près et directement, comme ça sera le cas sur votre planète en collaboration avec vos scientifiques pour éliminer la pollution radioactive et d'autres types de pollution ; mais dans les zones de combat, il n'y a pas de sécurité pour ces âmes éclairées et, à partir de la distance

qu'elles doivent garder, l'impact de leurs faisceaux est diminué par les niveaux d'énergie à travers lesquels ils doivent passer.

*Quand la technologie énergétique gratuite et non polluante arrivera-t-elle comme promis par certains ET ? Le correspondant veut diffuser cela "à travers ce média" avant sa commercialisation.*

Comme toi, Mère, je ne peux que supposer que "le média" en question est Internet, mais en plus de cette incertitude, je n'ai pas plus d'informations sur une date que vos sources dont la technologie sera partagée ; ils vous disent que ce sera lorsque la sécurité sera garantie pour tous, et ce moment n'est pas proche.

*C'est exactement ce qu'ils disent encore. Un homme qui a opté pour la crémation voudrait néanmoins savoir si cette méthode est la meilleure façon de se débarrasser d'un corps ou si l'inhumation est préférable.*

Les deux sont très bien — cela n'a aucune importance pour l'âme, qui n'a plus besoin du service du corps pour vivre des expériences. Mais pour élargir ce sujet, la manière dont un corps est traité, que ce soit avec respect, avec mépris ou même lorsqu'il est profané, est importante pour la culture de la personne, pour la civilisation entière, comme une indication du caractère sacré qu'elle confère à la vie elle-même. Je ne parle pas d'un grand spectacle — une boîte en pin ou un simple petit coffret sont aussi respectueux qu'un cercueil élaboré ou une urne ornée — je parle d'honorer ou de mépriser les croyances de la personne et de la famille.

Indépendamment des implications karmiques, il y a de la tristesse pour nous dans les enterrements de masse destinés à dissimuler les massacres, dans les immenses bûchers pour arrêter la propagation des maladies, dans les champs de bataille et les fonds marins jonchés de cadavres, dans les éliminations intentionnelles de corps pour qu'ils ne soient jamais retrouvés. Les âmes des défunts ne pleurent pas les corps qu'elles ont laissés, mais leurs êtres chers à qui on a refusé de tendre adieux.

*Matt, merci, mon chéri. Quelqu'un qui a lu des articles sur des expériences scientifiques qui produisent des "créatures" veut savoir s'il y a une loi universelle selon laquelle un corps physique doit obligatoirement avoir une âme pour fonctionner.*

Non. Les corps ont leur propre force vitale simplement en vertu du fait qu'ils sont constitués d'énergie mais, selon les combinaisons génétiques, le fonctionnement pourrait être aussi grotesque que la créature.

*Que doivent faire les bonnes personnes pour garantir que ces élections de mi-mandat [aux États-Unis] se dérouleront avec honnêteté et intégrité ?*

À ce stade, vous ne pouvez que concentrer vos pensées sur le caractère du gouvernement que vous voulez, vous sentir reconnaissants pour cet ensemble de dirigeants honnêtes, sages et justes COMME S'ILS ÉTAIENT DÉJÀ le gouvernement, et envoyer de la lumière sur toute la Terre. Même si les machines à voter électroniques n'ont pas été spécifiquement conçues pour être trafiquées — elles le sont, bien sûr<sup>5</sup> — les gens qui comptent les votes sont contrôlés par les Illuminati. Ils publient les chiffres qu'ils veulent, déterminant ainsi les gagnants, de sorte que cette élection à venir sera dépourvue d'honnêteté et d'intégrité.

Mais la farce de deux grands partis parmi lesquels choisir — la plupart des membres des deux sont eux-mêmes des Illuminati, ou contrôlés par ces êtres sombres — se terminera en même temps que tout ce qui a des bases sombres, ne vous découragez donc pas s'il

---

<sup>5</sup> [Amusante vidéo](#) sur le trafic des machines à voter lors de l'élection de Bush en 2004. NdT.

vous plaît. Votez avec la vision de tous les pays gouvernés par des gens qui représentent le plus élevé de la nature humaine.

*Matthew, j'ai entendu tellement de femmes parler de leurs sentiments mystérieux qui vont de conditions physiques bizarres à sentir qu'elles ne sont pas avec le bon partenaire ou ne travaillent pas avec les bonnes personnes, que je me pose la même question que celle qui a demandé si les femmes étaient plus touchées que les hommes par les effets des fréquences plus élevées. Je reçois aussi une tonne de courriels d'hommes, et habituellement leurs centres d'intérêt sont très différents de ceux des femmes. Veux-tu nous dire ce que tu en penses s'il te plait ?*

En vous rappelant si vous le voulez bien que l'énergie masculine, qui est plus basse en vibration que la féminine, a prédominé dans votre monde pendant des millénaires ; et en considérant que votre société a établi une personnalité dominatrice en tant que votre stéréotype masculin que les garçons imitent et qu'ainsi le cycle est perpétué ; vous pouvez comprendre que l'afflux récent d'énergie féminine est accueilli favorablement — bien que de manière subconsciente, car la majorité de la population ne connaît pas les effets de ces énergies — par les femmes plus que par les hommes.

Ces nouvelles fréquences amplifient les caractéristiques et les sensations personnelles, et comme les femmes se sentent plus mal à l'aise à propos des aspects insatisfaisants de leur vie — elles ont le sentiment que c'est mieux "ailleurs" — leurs partenaires et collègues masculins manifestent une augmentation de leurs traits et comportements habituels, ce qui ajoute au nouveau niveau d'insatisfaction chez les femmes. Leur capacité à changer leur situation affecte directement l'étendue des anomalies physiques. Si elles ont les moyens d'effectuer les changements dont elles estiment avoir besoin, il y a moins de stress que si elles ne les ont pas, et plus le niveau de stress est élevé, plus les réactions physiques sont prononcées.

Toutefois, ceci est vrai des effets de n'importe quelle situation sur n'importe quel corps, avec des blocages d'énergie se développant dans les parties les plus vulnérables du corps, de sorte que, avec de nouvelles sensations de mal-aise, des affections de longue durée peuvent être exacerbées. Étant donné les nombreuses origines du stress et les variations de ses effets, il serait imprudent de tenir les fréquences plus élevées seules responsables d'une maladie nouvelle ou aggravée. Veuillez donc discuter de ce genre de situations avec votre professionnel de santé de confiance. Je vous propose cette recommandation : utilisez autant que possible des remèdes et des traitements naturels plutôt que des médicaments sur ordonnance et des thérapies médicales établies, qui sont souvent nocifs ou mortels au lieu d'être bénéfiques.

Ceci dit, les vibrations féminines, ou vibrations de la déesse, qui remuent les choses vers la perfection, équilibrent le long règne d'influence énergétique asymétrique sur votre planète mais ne le remplacent pas, de sorte que les effets perturbateurs actuels se stabiliseront dans un environnement beaucoup plus favorable pour tous. L'équilibre est le but de toutes les expériences de toutes les âmes.

*Merci. Je sais que tu en as déjà parlé, mais je te prie de commenter la santé des personnes qui font le voyage complet de la Terre avec elle.*

Je le ferai avec plaisir. La racine de toute maladie — plus exactement, de tout mal-aise, parce que cela couvre tout le spectre des affections pénibles — réside dans des intentions obscures qui trouvent leur origine dans l'Antiquité ; à travers de multiples expériences pour atteindre l'équilibre, à travers une myriade de générations, la vulnérabilité aux conditions physiques, mentales et émotionnelles défavorables a persisté. Toutes les âmes qui accompagnent la Terre vers sa destination auront terminé leur karma de troisième densité, et comme toutes les autres situations enracinées dans l'obscurité, la maladie ne fera plus

partie de la vie — aucun virus, bactéries nocives, parasites, toxines ou carences de quelque nature que ce soit n'existent dans ces vibrations plus élevées.

Je ne peux pas donner de délai car chaque corps est unique, mais la guérison des maladies chroniques viendra, des membres et des organes manquants ou défectueux se régénéreront, les sens de troisième densité perdus seront restaurés, les esprits seront libérés des anciennes entraves, les chagrins cesseront.

*Qu'en est-il du rajeunissement ? Il y a aussi des questions à ce sujet.*

C'est une option. Dans la plus grande pureté de la cinquième densité, les corps peuvent rajeunir jusqu'au même âge que les corps éthériques des âmes en esprit, vers trente à trente-cinq ans que vous considérez comme la fleur de l'âge, et vivre plusieurs milliers d'années dans ce même environnement énergétique. Cependant, en fonction des autres vies d'une âme, elle peut souvent faire le choix d'aller dans une autre civilisation qui offre des expériences très variées, et peut-être dans un corps masculin au lieu d'un corps féminin ou inversement, ou dans un corps considérablement différent de la forme humaine à laquelle vous êtes habitués.

*Matt chéri, nous n'avons plus de place. Veux-tu dire autre chose, très court, ou seulement "au revoir" ?*

Un bref au revoir, avec l'assurance que notre amour constant et les bénédictions abondantes de l'univers sont avec vous.

[Traduction AD](#)

Page d'origine : <https://www.matthewbooks.com/august-13-2006/>